



Laboratorios Saval dio a conocer su renovada imagen corporativa



Dra. Carla Bastías, inmunóloga de Clínica Dávila; Nicolás Donoso, gerente general de Laboratorios Saval, y Javiera Briones, directora de Laboratorios Saval.

El Centro de Eventos San Carlos de Apoquindo fue el lugar escogido por la compañía farmacéutica para anunciar la actualización de su imagen corporativa, instancia que contó con la participación de más de 400 asistentes, entre ellos, miembros de asociaciones gremiales, profesionales de la salud, clientes de farmacias y representantes de la academia.

Nicolás Donoso, gerente general de Saval, destacó que este cambio "refleja tanto el camino que hemos recorrido a lo largo de estos 85 años para cumplir con nuestro compromiso de estar siempre junto a las personas con calidad, acceso y eficiencia; como también nuestra agilidad y capacidad de innovar para adaptarnos a los cambios que enfrentamos hoy como industria".

Durante la actividad presentaron el Calendario Corporativo 2025 de la compañía, un reflejo del compromiso de Saval con la cultura y las artes, y que este año contó con las obras del artista visual Adolfo Bimer.



José Luis Irrarrázaval, director; Alejandro Saval, presidente; Denisse Faúndez, gerente comercial; Nicolás Donoso, gerente general, y Ricardo Corte, gerente internacional, todos de Laboratorios Saval.



Adolfo Bimer y Denisse Faúndez, gerente comercial de Laboratorios Saval.



Berenice Sánchez, subgerente de Marketing; Rodrigo Saval, director; Mercedes Zárate, gerente de Productos, los tres de Laboratorios Saval, y Dr. Carlos Akel, cardiólogo de la Fundación Sociedad Chilena de Cardiología y Cirugía Cardiovascular.



Jorge Cienfuegos, presidente, y Valentina Garrido, jefa de Comunicaciones, ambos del Colegio de Químicos Farmacéuticos y Bioquímicos de Chile, junto a Manuel Ortega, jefe de Operaciones de Laboratorios Saval.

Dr. Cristián Munitiz, director médico de Laboratorios Saval, y Dr. Rafael Vicuña, bioquímico y académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile.



Dr. Jaime Hidalgo, presidente de la Sociedad de Geriátría y Gerontología de Chile, y Dr. Juan Carlos Molina, vicepresidente de la Red Iberoamericana de Envejecimiento Activo.



Dra. Claudia Valdés junto a la Dra. Jacqueline Morales y la Dra. Evelyn Benavides, neuróloga, especialista en Medicina del Sueño de CLC.



Jorge Corral, gerente de Operaciones, y Carolina González, representante, ambos de Laboratorios Saval, junto al Dr. Marcelo Llancaqueo, cardiólogo, subdirector del Departamento Cardiovascular y jefe de la Unidad Coronaria del Hospital Clínico Universidad de Chile.



Dra. Ada Cuevas, nutrióloga y directora de la Federación Mundial de Obesidad, y Dr. Rodrigo Alonso, nutriólogo y presidente de la Sociedad Internacional Aterosclerosis.